

西中原中学校マチコミ配信メール

件名：本校への入校制限等について

日時：2020年03月26日17時29分配信

東京都が週末の外出自粛要請を発表したことを受けて26日、神奈川県や埼玉県、千葉県など近県でも相次いで外出自粛要請や東京への移動自粛要請を発表しました。

東京都の新型コロナウイルス感染者が急増しているため、政府は26日、改正された新型コロナ特措法に基づく対策本部を設置して初会合を開きました。感染爆発が起きるか否か、重大な局面に差し掛かっています。

これを受けて本校では、今日から始まった春季休業中は次のような措置をとるとともに、生徒の外出についてご家庭でのご指導をお願いいたします。

●本校への入校制限について

- ・生徒の登校、卒業生や保護者をはじめ来校者が入校する際には、必ず感染対策を施していただくことになりました。
- ・具体的にはマスクの着用、校舎内に立ち入る際は手指消毒の悉皆実施です。また、発熱や上気道症状（咳、鼻水、喉の痛み）がある場合は入校をご遠慮ください。
- ・生徒が校舎内に立ち入る際は3年昇降口1箇所に限定します。卒業生や保護者、地域の皆さんは職員玄関1箇所に限定します。どちらにも手指消毒設備がありますので利用してください。
- ・マスクの入手が難しい現状がありますので、マスクを着用せずに入校する場合は、校舎内での会話や発声を控えていただきます。

●部活動ミーティング

- ・本日に引き続き、明日26日（金）、週明け30日（月）の部活動ミーティングは予定通り行いますが、上記の入校制限を守ってください。
- ・生徒や保護者が無症状でも、家族に発熱や上気道症状がある場合、また最近海外から帰国した者が同居している場合など、万が一のことが考えられる場合は、登校、入校の自粛をお願いします。

●生徒の外出について

長い臨時休業から春休みに入り、生徒同士で外出する機会も増えると思います。しかし、前出のような首都圏の情勢を鑑み、週末に限らず、公共交通機関の使用、繁華街への外出、イベントへの参加、換気の悪い空間での会話や発声などを自粛すると同時に、外出する際には感染防止策を必ず施してください。

●家庭内での感染防止について

感染者の約80%は家族内感染と言われています。マスクをして飛沫感染を防いでも食事の時はマスクをとるため効果は限定的です。最大の感染防止策は手洗いと手指消毒、そして手で顔に触れないことだと言われています。ご家庭内での感染防止の徹底について、ご指導をよろしくお願いします。

以上、西中原中学校の配信メールに登録している皆さんに一齐送信します。（学校長）